



Besuch des Weihnachtsmarkts Speyer

Am Donnerstag, 28.11.2024, fand unser diesjähriger Weihnachtsmarktausflug statt. Dieses Mal führte uns die Reise nach Speyer. Bei Sonnenschein und optimaler Glühweintemperatur kamen wir nach einer angenehmen Busfahrt in Speyer an. Auf dem Parkplatz war zufällig ein Streifenteam vor Ort. Beide erklärten sich spontan zu einem gemeinsamen Foto bereit.



Danke an Charly für das „Anquatschen“ des Streifenteams aus der Pfalz!



Nach einem kurzen Fußmarsch, bei dem Kessy dafür sorgte, dass wir alle sicher über die Straße kamen, sind wir in der Altstadt von Speyer angekommen. Dort führte unser erster Weg in die Gaststätte „Hausbrauerei Domhof Speyer“, wo wir uns zunächst mit einem leckeren Mittagessen stärkten. Hier gab es u.a. leckere Pfälzer Spezialitäten. Auch die Gaststätte an sich ist aufgrund der liebevoll gestalteten Einrichtung einen Besuch wert.



Im Anschluss teilten wir uns in zwei Gruppen auf und erlebten eine Stadtführung, bei der wir einiges über die Stadt, den Dom und den Judenhof erfuhren. Allerdings pfiff zwischenzeitlich ein eisig kalter Wind, so dass sich der eine oder andere nach einem heißen Glühwein sehnte.....





Nach ca. 1 ½ Stunden verabschiedeten wir unsere beiden Stadtführer und konnten dann individuell den kleinen, aber sehr schönen Weihnachtsmarkt besuchen. Hier wurde dann auch die eine oder andere Tasse Glühwein getrunken.



Um 19:00 Uhr traten wir dann die Heimfahrt an.

Danken wollen wir an dieser Stelle auch wieder unserem Lieblings-Busfahrer, Ratz/Martin, der uns sicher nach Speyer und zurückgefahren hat. Die Getränke, die im Bus angeboten wurden, hat die IPA-Stuttgart ihren Mitgliedern und Angehörigen spendiert.



Wir bedanken uns bei allen, die an diesem Ausflug teilgenommen haben. Und natürlich bedanken wir uns auch für das Geschenk, das wir von Euch bekommen haben. Wir haben uns sehr gefreut.



Jetzt bleibt uns nur noch, Euch allen schöne und besinnliche Weihnachten und einen guten Start in ein hoffentlich gesundes Jahr 2025 zu wünschen.

Eure
Klaus und Kessy



